

Une entreprise où les gens sont heureux

T. L., Canada

14/11/2015

Nous avons huit enfants. Je fais la neuvaine du travail à saint Josémaria depuis le mois de novembre dernier. Je l'ai reprise depuis tous les neuf jours pendant plusieurs mois. L'entreprise où travaille mon mari avait de sérieux problèmes financiers et mon mari pensait qu'il allait sans doute être licencié. Je

demandais un poste stable pour lui. En février, il a eu plusieurs entretiens d'embauche et décroché un poste, en mars. Il est très content dans cette nouvelle entreprise, très près de chez nous, où les gens sont heureux. Nous sommes très reconnaissants à saint Josémaria et tenons vraiment à vous rapporter cet événement.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/une-entreprise-ou-les-gens-sont-heureux/> (12/01/2026)